

Feux de forêts : 300 militaires de la Sécurité civile déployés

Depuis le 23 juin et jusqu'à la fin de l'été, les formations militaires de la Sécurité civile (ForMiSC) participent activement à la campagne de lutte contre les feux de forêts en Corse. Cette action s'inscrit en complément de celle menée par les sapeurs-pompiers territoriaux.

Au total, plus de 300 militaires de la Sécurité civile sont déployés sur l'île.

Le groupement organique de lutte contre les feux de forêts (Golf), placé sous le commandement du lieutenant-colonel Manuel Kremer, chef de corps de l'unité d'instruction et d'intervention de la Sécurité civile n° 5 de Corte, concourt ainsi au maillage du territoire grâce à une mobilisation préventive, dissuasive et active des massifs ; à l'intervention rapide sur feu, en renfort des moyens de secours départementaux ; à la protection des populations et à la sauvegarde du patrimoine écologique ; à l'information et la sensibilisation du public au risque incendie.

Des renforts nationaux

Mise à la disposition du service d'incendie et de secours (Sis)

de Corse-du-Sud, l'unité d'instruction et d'intervention de la Sécurité civile n° 1 de Nogent-le-Rotrou mobilise 110 sapeurs-sauveteurs, ils sont prépositionnés à Ajaccio, Solenzara et Propriano.

L'UIISC7 de Brignoles engage, quant à elle, auprès du Sis de Haute-Corse, 113 sapeurs-sauveteurs à L'Île-Rousse, Saint-Florent et Calenzana.

114 autres militaires arment le poste de commandement du Golf Corse et la colonne de renfort national, unité tactique qui peut être engagée sur demande de l'un des deux Sis. Basés à Corte, ces moyens sont assurés principalement par l'UIISC5.

Les sapeurs-sauveteurs de la Sécurité civile sont des militaires, dont la vocation première est le secours aux populations sinistrées, en appui des services de secours. Ils agissent sous l'autorité du ministère de l'Intérieur. Particulièrement réactifs, les sapeurs-sauveteurs des unités d'instruction et d'intervention de la Sécurité civile (UIISC1, UIISC5, UIISC7) interviennent en tout temps, tout lieu, sur le territoire national ou à l'étranger, pour répondre aux catastrophes de toute nature.

F.L.